

ترشيح لمجلس اباء الاهلية والمطران

المهندس طارق عصفور، والد ملك وطلال عصفور

ايماني راسخ برسالة الاهلية والمطران. أرى نماذج حية من قصص نجاح باهرة لخريجي المدرسة. واعتقد بأنني قادر على المساهمة الايجابية الفعالة في مجلس اباء الاهلية والمطران فأنا مؤمن بنظام المدرسة التعليمي وهو الاعم في اعتقادي بالنسبة لتعليم اولادنا وقد كنت اتابع واشهد لنتائج المدرسة اولا بأول. لدي احترام كامل وللمدرسة منزلة خاصة في قلبي كونها مدرستي الاولى ومدرسة زوجتي واختي والعديد من اقاربنا. ابنتي ملك تجسد اربعة اجيال متتابعة لنا في هذا الصرح العريق الساري في عروقتنا.

أتطلع للعمل مع المدرسة لتحسين وتقليص فجوة التواصل مع الاباء والمشاركة في تطوير مبادرات المدرسة وأنه سيكون من دواعي سروري أن ارى المدرسة تبذل في انجازاتها وتحقق بيئة متوازنة بين المدرسة والطلاب والاهل حيث سأسعى لتقريب وتفعيل اواصر المساعدة بين الاطراف الثلاثة الفاعلين وهم الطلبة والمدرسة والاهل. اطمح ان يتخرج ابناؤنا على خطى من سبقوهم وان يحملوا شموخ وعنفوان هذا الصرح العلمي.

أعتقد أنني أستطيع اعطاء قيمة اضافية للمجلس من خلال خبرتي ومنهجية طريقتي في العمل علما بأنني أستطيع ان اتفهم جميع وجهات النظر على ضوء خبرتي الطويلة في التعليم فقد طورت وعلمت دورات اداء طائرات وتخطيط رحلات للطيارين وموظفي العمليات الجوية. ينبغي التنويه انني الآن متقاعد وظيفيا الا انني اولى اولادي كامل اهتمامي من حيث الواجبات المدرسية وغيره مما يعني انني امك المقدرة على التفاعل بكافة المواضيع مع باقي فرق العمل خلال الوقت اللازم.

نبذة عن حياتي: ولدت في عمان عام 1964 والتحقت بالمدرسة الاهلية بصف البستان ثم اكملت تعليمي في المدرسة الوطنية الارثوذكسية حتى حصلت على شهادة معادلة لشهادة الثانوية – الفرع العلمي في سنة 1980 وتلتها في سنة 1981 الحصول على شهادة الثانوية العامة من الفرع العلمي. كما وحصلت على شهادة البكالوريوس في الهندسة الميكانيكية من جامعة ولاية نيويورك في بافالو عام 1985 وشهادة الماجستير في الهندسة الميكانيكية من جامعة ميتشيجن عام 1986.

وقد عملت في الملكية الاردنية كمهندس أداء طائرات وكان آخر منصب لي في الملكية هو مدير تنفيذي للدعم الفني في العمليات الجوية حتى تقاعدي سنة 2020.

لكم مني كل الشكر لاتاحة هذه الفرصة...أتمنى التوفيق للجميع.

September 14, 2022

Nomination to Ahliyyah Mutran Parents Council.

Eng. Tarik Asfour: Father of Malak & Talal Asfour.

I believe I can contribute positively to the "Parents Council". I am a firm believer in the system and I have seen first hand the results of the school. I have total respect to the school. It has a special place in my heart for being my first school, my wife's school, my sister's school as well as the school of many of my relatives. My Malak is 4th generation Ahliyyah!

I aim to work in conjunction of the school to enhance and close the communication gap with the parents and help develop the school initiatives. I would love to see the school soar in its achievements and create a school-student-parents balanced environment. I do believe I have what it takes to add value through my background and process-oriented mind. I also have extensive teaching experience, I developed courses and taught aircraft performance and flight planning to pilots and flight operations staff. I know what it takes to be on the other side. Now I am retired, and taking care of my kids' homework, so I have the time and interaction to see and discuss matters with the rest of the team.

A snapshot of my background: I was born in Amman in 1964, attended KG1 (bustan back then) at Ahliyyah School, then the rest of the school years at the National Orthodox School where I achieved GCE, equivalent to Tawjihi Scientific stream in 1980, plus Tawjihi Scientific stream in 1981.

Holder of B.Sc. in Mechanical Engineering since 1985 from the State University of New York at Buffalo in 1985 and M.Sc. in Mechanical Engineering in 1986 from the University of Michigan.

Worked as Aircraft Performance Engineer at Royal Jordanian, my last position was Director Technical Support for the Flight Operations since 2013 until my retirement in 2020.

Thank you for this opportunity.